

■ 「信用金庫の日」感謝デー統一キャンペーン



「信用金庫の日」感謝デー統一キャンペーンを実施し、来店されたお客さまへ「ECOポット」(古紙100%再生植木鉢に花の種をセット)を進呈いたしました。

6月15日(金)

■ 年金相談会の開催



社会保険労務士を招いて、お客さま向け年金相談会を本店と勝山支店で開催いたしました。

6月24日(日)

11月25日(日)

■ 清掃ボランティア



しんきんクリーン作戦(清掃の駅伝)として最寄りのJR、えちぜん鉄道の駅の清掃ボランティア活動を実施いたしました。(県内信用金庫統一活動)

6月16日(土)

■ 職場体験学習会の開催



開成中学校、陽明中学校、上庄中学校の生徒9名をお迎えし、働くことへの理解を深め、望ましい勤労観や職業観の育成を目的に職場体験学習を開催いたしました。

7月31日(火)

■ 地域のお祭りへの参加



大野市陽明町2丁目納涼大会に当金庫職員が参加いたしました。

8月4日(土)



大野三番商店街振興組合主催の夏祭りである「かつぱ天国」に当金庫職員が参加いたしました。

8月5日(日)



大野五番商店街夏祭りに当金庫職員が参加いたしました。

8月12日(日)



第51回「おおの城まつり」の盆踊りに当金庫職員が参加いたしました。

8月15日(水)

■ 電話対応コンクールへの参加



電話対応コンクール福井県嶺北ブロック大会に当金庫職員1名が参加し、努力賞を受賞いたしました。

9月11日(火)

■ えちしん経済懇話会主催の勉強会の開催



「より優れた、より豊かな企業経営を目指す若手経営者」の方々をサポートするため、経営の基本を学ぶ実践勉強会を本店にて開催いたしました。

9月20日(木) <テーマ>  
「マーケットの変化と経営の改革」  
…向かい風、振り返れば、追い風…  
講師 タニコー株式会社  
代表取締役社長 谷口 秀一様

11月27日(火) <テーマ>  
「ロボット・AI時代に求められる社会・企業・人材とは」  
講師 東京大学大学院経済学研究科・経済学部  
教授 柳川 範之様

●えちしん経済懇話会●  
地域の発展と地元企業の繁栄、そして会員相互の啓発と親睦を目的に発足した地元経済人の会です。

■ 大野・勝山地区の産業フェアにブース出展を行いました。



大野市で行われた「越前おおの産業と食彩フェア2018」及び勝山市で行われた「勝山産業フェア2018」にブース出展し、各種ローンシミュレーションや補助金説明のコーナーを設け、またキッズコーナーにてお金の重さ体験及び重さ当てクイズを行いました。

大野産業フェア 10月20日(土)、21日(日)

勝山産業フェア 10月28日(日)

■ 「しんきん旅行友の会」を実施



年金受給者を対象とした「しんきん旅行友の会」にて118名のお客様とともに、草津温泉方面へ1泊2日の観光旅行を実施いたしました。

11月7日(水)、8日(木)

■ 事業承継セミナーの開催



日本政策金融公庫、福井県事業承継ネットワーク、福井県事業引継支援センターとの共催にて、取引先向けの事業承継セミナーを開催いたしました。

11月16日(金)

■ 北陸税理士会との業務提携に関する協定書を締結

福井県信用金庫協会と県内4信用金庫、福井県内の北陸税理士会各支部間において、地域経済の活性化に向け、中小企業の経営を支援する「業務協力に関する連携協定」を締結いたしました。

11月26日(月)

■ 大野市・勝山市・福井市へ環境保全のための寄付金を贈呈いたしました。



地域貢献・社会貢献を目的に環境クリーン定期「エコ想い」(4/2~9/28)の募集を行ったところ、お客様より810口座、総契約金額13億円の賛同が得られました。

総契約金額の0.02%に

相当する金額30万円と併せ、本寄付金の贈呈が10回(10年間)を超えたことを記念し、総額65万円を大野市・勝山市・福井市へ寄付金として贈呈いたしました。

なお、寄付金の累計額は1,000万円となりました。

2月5日(火)、6日(水)

● 寄付金の活用状況 ●

大野市：「越前おおのエコフィールド」(ドングリの苗木等を育て環境保全活動を楽しみながら実践していく拠点)に活用していただきました。

勝山市：「かつやまをきれいにする運動」、「四季折々の花の咲くまちづくり事業」等の活動支援に活用していただきました。

福井市：自然活動促進補助事業に活用していただきました。

■ 福井県の観光PR冊子「北陸福井の旅vol.2」を発行



県内4信用金庫協力のもと、福井県信用金庫協会において、地域貢献、地方創生の一環として福井県内の観光振興を図ることを目的に、福井県の観光PR冊子を発行いたしました。

2月1日(金)

■ 「勝山左義長まつり」に参加



300年以上の歴史を誇る勝山市の左義長は、福井県無形民俗文化財に指定されております。毎年、県内外から多くの人々が詰めかけ、大変賑やかなお祭りである「勝山左義長まつり」に、当金庫職員も参加し、地域活性化のお手伝いをいたしました。

2月23日(土)、24日(日)

■ 六間通り商店街振興組合主催の花の小鉢プレゼント運動に参加

六間通り商店街のイベントに本店営業部が参加いたしました。本店営業部のロビーにおいて、市内の幼稚園児・保育園児の「花の絵」を展示し、来店客に「花の小鉢」をプレゼントいたしました。

3月14日(木)

■ 清掃ボランティア



全店舗周辺のカーブミラーの清掃を全職員で行いました。

3月23日(土)